

Nuevas tecnologías: Interactividad, aprendizaje y motivación

Jorge Fleta

Departamento de Economía y Dirección de Empresas jorge.fleta@unizar.es

¿Se aplican realmente las “nuevas tecnologías” en la enseñanza-aprendizaje?

¿Existe interactividad?

¿Hay alguna relación entre la interactividad, nuevas tecnologías y la motivación?

En las experiencias docentes los alumnos y profesor utilizan elementos concretos de las nuevas tecnologías. Sin embargo, en muchos casos no existe una aplicación integral y conjunta de éstas en el proceso de aprendizaje y tampoco se utilizan para aprender-enseñar de forma interactiva. La experiencia docente consiste en el diseño de un conjunto de actividades que aplican herramientas **interactivas** en tiempo real entre el alumno-profesor, para la impartición de unos contenidos concretos. La enseñanza de contenidos de forma interactiva fomenta la motivación de los estudiantes.



facebook

